

交差点 右左折時の事故防止

交差点、ピラーの死角に人がいる

- 視線を1点に集中しない。歩行者、対向車、交差車両を意識し、顔を向けて見る
- 右左折時、車両最後部が、横断歩道を通過するまでは注意力を最大に！
- 右折時は歩行者、左折時は自転車に特に注意。

コンビニ駐車場でバック

後ろを歩いていた女性と衝突、重傷を負わせ逃走

コンビニや付近の防犯カメラの捜査などから男が浮上

- ◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
- ◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2019/3/26(火) 7:40

警察は25日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、無職の男（59）を逮捕した。1日午前11時40分ごろ、埼玉県のコンビニ駐車場で、乗用車を運転してバックする際、後ろを歩いていた無職女性（80）と衝突して肋骨骨折など全治8週間の重傷を負わせ、そのまま逃走した疑い。同署によると、コンビニ店長の女性が「車と歩行者のひき逃げ事故があった」と110番。コンビニや付近の防犯カメラの捜査などから男が浮上した。

交差点 右折のトラックにはねられ男性死亡

運転手逮捕

- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/3/26(火) 12:03

26日午前6時半すぎ、鹿児島県の信号交差点で、横断歩道を渡っていた男性（78）が、右折してきたトラックにはねられ、死亡しました。警察は、トラックを運転していた男（62）を現行犯逮捕しました。容疑者は「前をよく見ていないかった」などと供述しています。

増毛のトンネル内 大型バスとワゴン車正面衝突

ワゴン車が対向車線にはみ出し？

2019/3/26(火) 15:28

26日正午前、増毛町の国道231号・岩尾トンネル路線バスと反対車線を走っていたワゴン車が正面衝突しました。この事故でワゴン車の20代の男性が意識不明で病院に運ばれました。バスには乗客がひとり乗っていて乗客の70代の女性が胸を打撲したほか運転手の70代の男性も腕の痛みを訴えているということです。警察はワゴン車が何らかの理由で対向車線にはみ出したとみて事故の原因を調べています。

夜11時 信号のない交差点

横断中の女性はねられ死亡

- ◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/21(木) 10:28

20日午前11時15分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、道路を横断していた女性（86）が、右からの軽乗用車にはねられ死亡しました。軽乗用車を運転していた女性容疑者（59）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。